

緊急連絡

※ 《生徒の皆さんへ》本日、必ずお家の方に渡してください。

令和4年 1月20日

保護者 様

鳥栖市立田代中学校
校長 西村 茂樹

新型コロナウイルス感染症拡大に係る「部活動中止の延長」について（通知）

新学期早々、新型コロナウイルス感染第6波が爆発的拡大状況となって日々深刻さを増し、受験期を迎える学校では、その不安と危惧を常に抱きながらの生活が続いております。

このような状況を鑑み、本校では、先週1月15日(土)から、下記のような理由により、部活動中止（大会や交流試合等を含む）の措置をとらせていただいております。

については、感染状況に歯止めがかからず、下記の通り「活動中止の延長」の苦渋の判断を改めていたしました。大会等を間近に控えながら、やむを得ず出場辞退をせざるを得ない部があるなど、練習を重ねてきた生徒及び応援くださっている保護者の皆様には、大変心苦しい思いではありますが、何卒ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

記

1 部活動停止期間を延長します。 ※対外試合、交流試合等を含む

2 停止期間 令和4年 1月20日(木)まで ⇒ **1月27日(木)まで延長**
※当面、状況により1週間毎に更新して参ります。ご了承ください。

3 主な停止の理由

- (1) 本日現在、佐賀県には「まん延防止等重点措置」は出されていないものの、周辺各県に軒並み「まん延防止等重点措置」が適用され、県内・九州・全国の感染拡大に歯止めがかからない厳しい状況が続いていること。また、全国的に若年層陽性者の増加が顕著となっていること。
 - (2) 学校の教育活動において、マスクを着用できない（ほとんどできない）部活動が、もっとも感染リスクが高いものと判断され、また、実際に県内外において部活動や運動を原因とする感染の広がり・クラスターが頻発してきていること。
 - (3) 本校は現在、県内中学校で最も生徒数の多い学校であり、部活動をはじめとする諸活動が、必然的にかかなりの「密」の状態を生じてしまっていること。ひとたび感染ウイルスの流入があったときの影響は大きく、県内どの学校よりも厳しい対応が求められると判断したこと。
 - (4) 第3学年が受験期にあり、無事に乗り越えられるよう、学校全体が特段の緊張感を維持しながら応援していく必要があること。万が一の事態においても、学校内及び各ご家庭にできるだけ影響を少なくするための（リスクを少なくするための）対応が求められること。
- ※ 社会体育や習い事等においても、陽性者を出したケースが他県等において報告されています。十分ご注意ください。

4 感染が発生した場合の差別や偏見等の防止について（お願い）

- ・感染の事案が発生しても、「もし、自分や家族が感染したら…」と、当事者の立場を自らに置き換えてくださり、誹謗中傷や噂話、SNSなどでの情報のやり取り・拡散を引き起こすような行為、たとえ善意であっても情報の拡散につながるような行為は決して行わないよう、ご理解とご協力をお願い申し上げます。
- ・生徒によるSNS等を利用した不適切な情報の回覧などが無いよう、ご家庭でも監督及びご指導ください。